

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT

SEPTEMBER 2014

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Balkan Expreß	Bad Ischl	269 Punkte
2.	DC Mondseeland	Strasswalchen	150 Punkte
3.	DC Triple Nix Angern	Strasswalchen	110 Punkte
4.	DC Neumarkter Eck	Strasswalchen	62 Punkte
5.	DC ANGERN-Mixed	Strasswalchen	51 Punkte
6.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	27 Punkte
7.	DC Schlossjuwel	Mondsee	22 Punkte
8.	DC Blind Black Mambas	Strasswalchen	11 Punkte
9.	DC FN-Holz	Zell am Moos	10 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im

SEPTEMBER 2014

(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)

Mit Spannung war dieser erste Teambewerb der Saison 2014/2015 erwartet worden und nach der Neuaufstellung der Top-Mannschaft DC Mondseeland war man guter Dinge dem überlegenen Titelverteidiger DC Balkan Expreß aus Bad Ischl endlich "Paroli" bieten zu können. Alle diese Hoffnungen wurden aber bereits nach kurzem Turnierverlauf im Keim erstickt und die Gesamtsieger des Vorjahres ließen nicht den Funken Hoffnung aufkommen, daß Sie in dieser 25. ANGERN-Cup-Saison entthront werden könnten. Ganz im Gegenteil sicherten sich die Dartler um Turniersieger Ljubic Pero mit rekordverdächtigen "269 Punkten" gleich zu Beginn der ANGERN-Cup-Saison 2014/2015 den ersten Monatssieg und ließen die einzig ernstzunehmenden Herausforderer vom DC Mondseeland mit "119 Punkten" Rückstand klar hinter sich auf dem zweiten Endrang. Das Überraschungsteam des Turnier's waren sicherlich die Nachwuchsdartler vom DC Triple Nix Angern, die als Team der I. 301 Master's Division (7. Liga) einen sensationellen dritten Stockerlplatz erkämpfen konnten. Platz vier ging an die neu aufgestellten Dartler vom DC Neumarkter Eck und auch der fünfte Platz war mit dem DC ANGERN-Mixed von einem Team aus Strasswalchen besetzt.

Herzliche Gratulation!!!